

Regionaltag in Gaildorf: Wer will noch mitmachen?

REGION Der 13. Regionaltag findet am Sonntag, 13. Juni, in Gaildorf statt. Hinter dem Festival der Vielfalt steht die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken. Ziel ist, die Begegnung innerhalb der Region zu fördern, die Bürger für Heilbronn-Franken zu gewinnen und so ein Zusammengehörigkeitsgefühl zu entwickeln.

Einen wichtigen Teil bilden seit jeher die Aussteller aus der Region. Neben den Städten und Gemeinden sind auch Unternehmen, Gewerbetreibende und Touristikgemeinschaften der Region eingeladen, ihre Produkte und Dienstleistungen in der Gaildorfer Innenstadt vorzustellen. Wer Interesse hat, wendet sich bis Montag, 15. März, an die Geschäftsstelle der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V., c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG, Postfach 74650 Künzelsau, Telefon 07940/15-2329, Fax: 07940/15-4669.

Die Bürgerinitiative weist darauf hin, dass Verkaufsstände und gastronomische Angebote im Rahmen dieser Ausstellung nicht zugelassen sind. Das Festival der Vielfalt findet unter freiem Himmel statt. Die Anzahl der Stellplätze ist begrenzt. Der Veranstalter behält sich vor, Anfragen zu prüfen und abzulehnen.

@ Weitere Informationen
www.pro-region.de